

Begegnungen fürs Leben

Schule Zum zehnten Mal fand der Schüleraustausch zwischen Ichenhausen und Valeggio statt

Ichenhausen „Der Schüleraustausch – die perfekte Gelegenheit, eine fremde Kultur kennenzulernen, seine Sprachkenntnisse zu verbessern und dabei mit neuen Freunden Spaß zu haben.“ Dieses Zitat einer Schülerin am Ende des Schulaustausches der Hans-Maier-Realschule Ichenhausen mit der Scuola Media Valeggio zeigt, wie wertvoll die Organisation von solchen Veranstaltungen ist. Beide Schulen bieten ihren Schülern nun schon seit zehn Jahren etwas Besonderes.

Gerda Haugg und die ehemalige Rektorin Eva Gantner in Ichenhausen, sowie Luigi Debeni und Schuldirektorin Silvana Zamboni, haben 2008 die Initiative ergriffen und

den Schulaustausch zwischen den beiden Schulen ins Leben gerufen. Sylviane Klein, damals Vorsitzende des Elternbeirats, heute Dritte Vorsitzende des Partnerschaftsvereins, reiste mit vier Schülern zum ersten Austausch an. In diesem Jahr kam Schuldirektor Agostino Falconetto und zwei Lehrerinnen mit 42 Schülern nach Ichenhausen, für Sylviane Klein war es bereits die zehnte Teilnahme. Ichenhausens Schulleiter Christian Pfeifer, Bürgermeister Robert Strobel, Schuldirektorin Silvana Zamboni und der Sprecher der Partnerschaftskomitees Ichenhausen-Valeggio, Karl Heinz Schiller, betonten den großen Wert derartiger Begegnungen. Gerade jetzt, wo

sich Europa in einer Krise befinde, könnten diese Begegnungen zu einer positiveren Zukunft beitragen und einen Beitrag für den künftigen Lebens- und Berufsweg der Schüler leisten.

Angelika Kopp, Lehrerin der Hans-Maier-Realschule, hatte das Treffen organisiert und ein abwechslungsreiches Programm vorbereitet. Ein Empfang im Rathaus durch Bürgermeister Robert Strobel, gemeinsamer Unterricht, der Besuch auf einem Bauernhof, ein Discoabend und der Besuch von Legoland standen auf dem Programm.

Im nächsten April fahren die Ichenhauser Schüler zum Gegenbesuch nach Valeggio. (zg)



Zum zehnten Mal fand der Schulaustausch der Hans-Maier-Realschule Ichenhausen mit der Scuola Media Valeggio statt. Foto: Karl Heinz Schiller

